

# Presidenta en inauguración del Estadio de Andacollo: “Las oportunidades, los derechos, deben llegarles a todos, independiente del rincón de Chile donde vivan”

11 DIC 2017



**En su primera etapa, contempló la construcción de la cancha de fútbol con césped sintético, graderías para 891 espectadores, camarines y baños para jugadores y árbitros; servicios higiénicos públicos; entre otros. Además, en una segunda fase se confeccionarán áreas verdes, multicancha y 609 butacas, con lo que se llegará a un total de 1.500. "Eso es lo que nos hace bien como país: crear nuevos espacios para todos, para que un buen espectáculo deportivo no sea algo lejano, sino que un placer compartido en todo Chile".**

Continuando con su visita a la Región de Coquimbo, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a los ministros del Deporte, Pablo Squella, y de Transportes y Telecomunicaciones, Paola Tapia, encabezó esta tarde la ceremonia de inauguración del nuevo Estadio Municipal de Andacollo, tras el término de las obras de mejoramiento en su primera etapa, que contempló una inversión de 1.982 millones de pesos.

El nuevo recinto tendrá el nombre de Wilfredo González Zeballos, fallecido en el año 2001 y que fue seleccionado de fútbol de la comuna, utilero, entrenador, dirigente y presidente de la asociación de fútbol local; además de fundador de la Asociación de Árbitros. La máxima autoridad nacional lo recordó como un vecino “que eligió Andacollo como su casa, que siempre se la jugó por el deporte y ayudó a engrandecer el fútbol de la comuna, en la cancha o como dirigente. A mí también me habían dicho que

él decía: ‘el deporte primero que los negocios’”.

La primera etapa involucró la construcción de la cancha de fútbol con carpeta de césped sintético; graderías con butacas, con capacidad para 891 espectadores, incluyendo sombreadero; camarines y baños para jugadores y árbitros; servicios higiénicos públicos; entre otras, convirtiéndose en uno de los mejor equipados de la Región

La segunda etapa contempla áreas verdes y multicancha, de modo tal de aprovechar al máximo la superficie disponible en el actual recinto, además la construcción de graderías con butacas para 609 espectadores, con lo que se llegará a un total de 1.500 asientos.

“Esto es lo que le hace bien a nuestro país, yo le decía al alcalde: para mí, la equidad siempre es vital. Yo creo que las oportunidades, los derechos deben llegarles a todas las personas, independiente del rincón de Chile donde vivan. Y eso es lo que nos hace bien como país: crear nuevos espacios para todos, para que un buen espectáculo deportivo no sea algo lejano, sino que un placer compartido en todo Chile. Que no sólo en las grandes capitales tengan buenas canchas para mojar la camiseta por sus colores, que cada estadio nuevo sirva para embellecer las comunas y convertirse en un polo donde se reúnan los vecinos en torno al deporte y la diversión”, afirmó la Mandataria.

En la instancia, la Presidenta Bachelet destacó otros proyectos que se realizan en Andacollo, como la ampliación del jardín Pepitas de Oro, la construcción la sala cuna y jardín infantil José de San Martín, la implementación del programa de acompañamiento PACE para que 125 estudiantes de enseñanza media del Liceo Pedro Regalado se preparen para ingresar y permanecer en la universidad y que 260 estudiantes de la comuna estudian de manera gratuita en las universidades o institutos o centros de formación técnica.

Finalmente, hizo hincapié en la importancia de “que sigamos en esta dirección, poniendo a las personas en el centro, entregando poder a las regiones, asegurando recursos públicos donde se necesita. Este país más moderno, cohesionado, entretenido, lo hacemos entre todos. Por eso contamos con ustedes, en que el 17 de diciembre ejerzan su derecho, voten y envíen una señal contundente del tipo de país en el que todos queremos convivir”.